

Le jouer de golf aux Antilles pourra s'arrêter à Antigua Island. Antigua, connue également en français sous le nom d'Antigue, est une île des Antilles qui avec l'île de Barbuda constitue l'état d'Antigua-et-Barbuda. Bénéficiant d'un climat tropical, l'île d'Antigua propose au joueur de golf de pratiquer son sport préféré toute l'année au milieu des palmiers, juste à côté des plages de sables fins et des eaux turquoise. L'amateur de golf pourra profiter des deux greens-fees sur les parcours du Cedar Valley GC et de deux greens-fees sur les parcours du Jolly Harbour GC, tous de grande qualité.